

一一分の夢、将来、今後の幸田町について

では、原がいのある児童や生徒にとっていますか。のでは、障がい児やその家族が通常学田町では、障がい児やその家族が通常学田町では、障がい児やその家族が通常学田町では、障がい児を通常学級にほかの市町で、障がい児を通常学級に

教育長 障がいのある児童や生徒にとっ 教育長 障がいのある児童や生徒にとっ が一番良いかを話し合って最善の方 法を探していきます。そのため適切な就 法を探していきます。そのため適切な就 が要に応じて介助員を配置するなどして が一番良いかを話し合って最善の方

しいです。

大学では、刈谷市内の小学生を受け入れ、子どもまつりをして子どもとふがあります。食物アレルギーのある児童があります。食物アレルギーのある児童になるための勉強中で、学校給食に興味になるための勉強中で、学校給食に興味になるための勉強中で、学校給食に興味になるための勉強中で、学校給食に興味があり活動をしています。家庭科の先生け入れ、子どもまつりをして子どもとふりと思います。

ていきたいと考えています。30%使っています。自給率をさらに上げ動長 給食の食材は、幸田町産の物を

吹いていました。大学ではお笑いサーク め、今はバドミントンサークルで活動中 ルに入っていたのですが自然消滅したた **山下** 中学高校は吹奏楽部でサックスを 親探しをしています。ボランティアで里親 殺処分数を減らしてほしいと思います。 すべての快速電車が停まるようにしてほ です。以前は幸田駅から通学していまし 探しに参加していただけると助かります。 ります。捨て猫の里親探しをするなど、 生き物の命のことを考えることがよくあ を配布して、情報提供をしています。 たが、快速が停まらず不便を感じました。 豊田の動物保護管理センターで甲 毎月、給食アレルギー対応資料 食物アレルギーを持つ児童や生 大学で経営学を学んでいます。

■長 幸田駅の多くの利用者は町内企業 本 将来は保育士になりたいです。深 情本 将来は保育士になりたいです。深 情まるように後押しをしてください。 「はした。この時、「おもちゃが古いこと・ いました。この時、「おもちゃが古いこと・ があることがわかりました。 幸田駅利用 をの行事で自由に使えない」などの問題 があることがわかりました。 改善できな があることがわかりました。 改善できな があることがわかりました。 の利用者は町内企業











休みの日はバイトとボランティアをしてい 思っています。 も教室の担当課が別なので一本化したいと の使用はどうしても学校が優先になってし 育館の2階などを利用しています。体育館 すが、ほかの児童クラブでは余裕教室や体 まいます。また、児童クラブと放課後こど **春本** 岡崎の介護の学校で学んでいます。

南部にできる予定です。 が少ないです。学校で高齢者や障がい者と ます。幸田町には高齢者施設が少ないと思 事を目指す人が増えればいいと思います。 います。また、若い人で介護士を目指す人 ふれあう機会を設けるなどして、介護の仕 に3つ目の特別養護老人ホームが幸田町の ■長 そのとおりですね。なお、平成26年

の家、つどい作業所や産業まつりの障がい ように、町がまず動いてほしいです。 です。彦左まつりを若者目線で活性化する ます。幸田町はスーパーが多すぎます。ゲー で障がいについて取り上げてください。ま 対する偏見が減ると思います。学校の授業 がい児とふれあう機会を設ければ障がいに 思います。町がボランティアを募って、障 者の店で作業を手伝ってください。いくら ムセンターなど若者が遊べる場所がほしい 校から部活を取り入れたほうがいいと思い た、小学生の体力が落ちているので、小学 います。今、福祉の大学に行っています。 ◆株 今日はたくさん意見を言いたいと思 般的にまだ障がいに対して偏見があると 障害者地域活動支援センターつどい

中央小学校には専用の教室がありま 急に始まったのではなく、以前から言われ 接し方など理解を深める活動を小中学校で しています。また、小学生の体力の低下は | 福祉実践教室で身体障がい者への

さい。 まず、自分で何ができるか考えて行動に移 まつりを盛り上げるリーダーになってくだ 町に発展性があるから企業が来るのです。 ターは町が作るわけではありません。幸田 町長 スーパーマーケットやゲームセン まつりは継続することが大事です。 若い してほしいと思います。 ています。ボランティア活動については、 人に 受け継がれて伝統となります。ぜひ、

す。子どもが安全に遊べる自然の場所がほ が、自然を生かしたものが少ないと思いま しいです。 いところは自然が多いという人が多いです 情報関係で仕事をしたいです。幸田町の良 間島 大学で情報を学んでいます。将来は

ので、ぜひ行ってみてください。 平成22年に不動ケ池親水公園ができました **志賀** 小学校の英語指導をボランティアで **町長** 町にはたくさんの公園があります。

やっています。幸田町に愛着が湧くように

阪口 大学祭やイベントに関わっていま 育大会などで交流を深めています。 す。現状は町民運動会、駅伝大会、合同体 小学校間の交流を増やしたいです。 **繁一長** 学校間の移動手段の問題がありま 幸田町のイベントの運営にも関わって

でもボランティアを受け入れる場はありま

















ます。広田川の氾濫の対策はしていますか。

**■長** 菱池遊水地に越流して水がたまり、

就職したいです。地域の防災に興味があり

川が氾濫しないようにする対策を国と進め





ども会や生涯学習課のスポーツ講座などで 楽しんでほしいと思います。 とをしてほしいと思っています。また、子 みたいです。幸田町は中学校の部活が弱い ていますよ。小学生は友達と自然の中で遊 強くなるので実施してほしいです。 と思います。 んで触れ合い、その年代にしかできないこ | | 幸田町の中学校の部活動は頑張っ 小学校から部活をしていれば

いです。 明言することができません。 ですが、財政が厳しいのでいつまでにとは || 皆さんから要望があり、造りたいの 公務員試験の勉強中で将来は役場に

町に世代を超えて使える町民体育館がほし

**鈴木** 幼児教育学科で学んでいます。幸田

宅にいると防災無線が聞こえにくいです。 三河湾ネットワークに就職したいです。自 ています。 パーや自主映像制作をしています。将来は ■長 戸別受信機を消防署で無料貸与でき 

せん。有線はつなぐことはできるのですが 住んでいますが、無線LANが接続できま ムエンジニアを目指しています。逆川区に **稲吉** 情報系の学校に通い、将来はシステ

ています。

拡声のものは増設し、場所を考えて設置し

ます。今年度、難聴地域の対策として屋外

を増やしてほしいです。 が、停まる電車の本数が少ないので、本数 ┗■ 5月に内定をもらい、来年から社会 人になります。三ヶ根駅を利用しています

ます。 行われているのでしょうか。 地震などの災害に対する対策は十分 「よさこい」というダンスをしてい

が実施されています。ぜひ地元の防災訓練 体の防災訓練のほかにも各地域で防災訓練 まざまな方策で災害に備えています。町全 小中学校での防災教室、備蓄庫設置などさ に参加してください。 大学の減災連携研究センターに職員派遣 ■ 災害時相互応援協定の締結、名古屋

さい。本日はありがとうございました。 声をお寄せください。また、まつりやイベ ていきます。これからも若い皆さんからの 回いただいたご意見をまちづくりに生かし ■長 皆さんから幸田町をよりよいまちに ント、防災訓練にも積極的に参加してくだ したいという思いが伝わってきました。今

## 幸田町成人式

平成 25 年 1 月 14 日

午前9時30分

午前10時

町民会館さくらホール

## 新成人データ(H24.12.1 現在)

男性 176 人 女性 193 合計 369 人









